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REQUERIMENTO Nº 098/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 A Prefeitura está fazendo a limpeza na feira realizada aos sábados 

no centro da cidade, após o término? 

 A Vigilância Sanitária está fiscalizando?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos são os questionamentos sobre o assunto, pois os moradores 

estão reclamando do cheiro forte, que fica após o término da feira. Portanto, vale 

ressaltar, que trata se de um local que deve sempre estar em boas condições para 

receber todos aqueles que por ali circulam.  

Da forma que encontra se no momento traz mal impressão, e 

também pode atrair pombos e animais que transmitem doenças. Lembrando que 

muitas crianças frequentam a FEART, no entanto, o local deverá sempre estar em 

boas condições para recebê-las. 

Temos certeza que em breve o Poder Executivo nos informará 

positivamente, quanto a tal informação. 

Gabinete Ver. Rita de C. S. Bergamasco, 19, de setembro de 2016. 

As.) VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de setembro de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


